

Antrag Nr. 14-O-08-0007

SPD-Fraktion

Betreff:

Busanbindung der Wohngebiete beidseitig der Erbenheimer Straße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat hat bereits mehrfach auf die mangelhafte Anbindung der Wohngebiete beidseitig der Erbenheimer Straße hingewiesen und mit seinen Beschlüssen 0034 vom 16. Juni 2010 (Vorlage 10-O-08-0019) und 0002 vom 14. März 2013 (Vorlage 13-V-04-0002) um Abhilfe gebeten. Zudem hatte der Ortsbeirat mit seinem Beschluss 0034 mehrere Alternativlösungen erarbeitet. Inzwischen hat sich der Unmut über die Situation in der Anwohnerschaft der betroffenen Straßenzüge formiert. Diese verweisen auf die die unzumutbaren Entfernungen zu den nächstliegenden Bushaltestellen insbesondere für alte, in ihrer Mobilität eingeschränkte Bürgerinnen und Bürger.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. kurzfristig für Abhilfe zu sorgen und eine den Vorgaben entsprechende Anbindung der Wohngebiete beidseitig der Erbenheimer Straße sicherzustellen,
2. dem Ortsbeirat bei der nächsten Sitzung am 10.04.2014 Bericht zu erstatten, wann und in welcher Weise die Busanbindung der genannten Wohngebiete verbessert werden kann.

Da bei Linienführungen in anderen Stadtteilen Wiesbadens auch kurzfristig Änderungen vollzogen wurden, ist aus Sicht des Ortsbeirates hinsichtlich der Einbindung des Bierstadter Südens das Warten auf einen neuen Nahverkehrsplan nicht zielführend und überflüssig.

Wiesbaden, 20.02.2014

Kaiser
Mitglied des Ortsbeirates